



# NEWSLETTER

\* BETRIEBSRAT \* AKTUELL \* BETRIEBSRAT \* AKTUELL

Liebe Kolleg\*innen, liebe Lesende,  
der neue Betriebsrat hat seine Arbeit aufgenommen und bereits die ersten Sitzungen abgehalten.

## BETRIEBSVERSAMMLUNG

Das neue Betriebsratsgremium kann leider die Terminierung des alten Betriebsrats am 06.09.2023 für die nächste Betriebsversammlung nicht übernehmen.

Der neue Betriebsrat hat den Termin nun für den 19.10.2023 ab 10:00 Uhr festgelegt. Der Austragungsort bleibt derselbe, wir freuen uns im Wasserwerk auf euch.

Nach über sechs Jahren Betriebsratsarbeit haben wir uns gedacht, dass es an der Zeit ist, uns über offene Fragen, Kritiken und Beschwerden auszutauschen. Aus diesem Grund ist der Vorstand zu diesem Termin nicht eingeladen um einen ungezwungenen Austausch für alle zu ermöglichen. Mehr über den Ablauf, in der noch kommenden Einladung an Euch.

Gerne könnt ihr vorab per Mail ([kontakt@alep-br.de](mailto:kontakt@alep-br.de)) eure Kritiken und Beschwerden bei uns einreichen, schriftlich vor Ort im Wasserwerk oder live. Natürlich behandeln wir alles Eingereichte auf Wunsch vertraulich.

Zur Kenntnis genommen haben wir den Austritt aus dem Betriebsrat-Nachrücker\*innen-Pool von Alexander Göller. Dieser wird aufgrund der eigenen Amtsniederlegung nicht mehr für Belange des Betriebsrates zur Verfügung stehen.

Einen besonderen Dank möchten wir noch an die Geschäftsführung richten, für eine sehr unterhaltsame und gut organisierte Jubiläumsfeier. Der 07.07.2023 wird uns noch eine Weile in guter Erinnerung bleiben und wir freuen uns auf kommende, gesellige Abende in feierlichem Rahmen.



Begrüßen und nicht unerwähnt lassen möchte der Betriebsrat die Unterzeichnung der Charta der Vielfalt durch ALEP e. V. – dass damit ein erstes Statement zur Bekämpfung von Alltagsrassismus am Arbeitsplatz und für einen vorurteilsarmen und wertschätzenden Arbeitsalltag gesetzt ist, findet unsere ausdrückliche Zustimmung.

Abschließend müssen wir uns leider von unserer äußerst geschätzten Betriebsrats-Kollegin, Mitstreiterin, sowie Leitung der Edisonstraße, Frau Ruth Wolf, verabschieden. Auf eigene Initiative hin, wird sie zu Ende September unseren Träger verlassen. Wir sind traurig und vermissen ihre empathische Art, ihre Solidarität den Mitarbeitenden gegenüber und ihre fachlichen Kompetenzen schon jetzt.

Für deinen weiteren Weg wünschen wir dir alles Beste, liebste Ruth!

Wir sehen uns am 19.10.2023  
ab 10:00 Uhr im Wasserwerk.

*ener Betriebsrat*

